



Positivo, impulsar la reforma constitucional de la Guardia Nacional: Armando Cabada

El diputado federal juarense, Armando Cabada Alvérez, expresó que es positivo el planteamiento del presidente Andrés Manuel López Obrador, de impulsar la reforma constitucional de Guardia Nacional, porque sigue siendo el ejercito la institución más reconocida de los mexicanos.

“No le veo problema más que los que se ha dicho por parte de los diputados de la oposición de rechazar todas las iniciativas que envíe el presidente, sin darse la oportunidad de conocer el contenido de la propuesta”, agregó el legislador de Morena.

<https://www.elheraldodechihuahua.com.mx/local/chihuahua/positivo-impulsar-la-reforma-constitucional-de-la-guardia-nacional-armando-cabada-8532601.html>